

Bonjour, nous vous contactons suite à la distribution de la brochure «Prostitution dans le quartier Alhambra : regards croisés » et la réaction mise en ligne sur votre site.

Le but de ce courrier n'est pas de créer une polémique mais il nous est apparu important de revenir et d'explicitier certains éléments que vous mettez en avant. Tout d'abord nous souhaiterions préciser que la première page de la brochure n'est pas « dirigée » contre vous, mais reprend des éléments présents sur votre site internet. Il n'est nullement de notre intention de faire le procès de quiconque.

Cette brochure ne remet pas en cause la gravité et la véracité de certaines nuisances vécues par les habitants. Elle se veut être le reflet d'une certaine nuance quant à la globalité du phénomène et des avis divergeant quant aux solutions à mettre en place. Cette nuance apparaît dans la brochure en mettant côte à côte des avis très « anti-prostitution » et d'autres plus « tolérants »

Nous n'attendons pas implicitement, comme vous l'écrivez sur votre site, que les riverains assurent la protection des personnes prostituées, cela n'est certainement pas leur rôle. Nous souhaitons voire s'installer un dialogue, qu'il soit entre les habitants et les personnes prostituées ou envers les autorités communales afin que celui-ci soit serein et constructif.

Quant à l'application de la méthode du micro trottoir la nuit, nous pensons qu'elle n'aurait pas spécialement apporté plus d'éléments puisque hormis les commerçants et les travailleurs du quartier, les habitants qui ont été interrogés connaissent aussi le quartier de nuit étant donné qu'ils y vivent.

Nous souhaitons également rectifier le point quant à notre présence dans le quartier. Vous devez certainement savoir que nous y travaillons tous les mardis soir jusqu'à minuit depuis plus de 15 ans et que donc nous ne nous limitons pas à des « horaires de bureaux » comme vous semblez le penser.

Vous nous reprochez également de ne pouvoir faire appliquer des choses simples comme la propreté par rapport aux déchets. Sachez que nous les sensibilisons à cela, notamment au travers du fait que nous leur demandons de jeter à la poubelle (et non par terre) les pochettes qui emballent les préservatifs que nous distribuons. De plus, nous n'avons pas une mission d'éducation à la citoyenneté, par contre, nous pouvons les sensibiliser à certaines règles de savoir vivre en communauté mais nous ne pouvons en aucun cas être tenu pour responsables en cas de non respect de celles-ci.

Nous souhaitons également vous faire savoir que la diffusion de cette brochure n'a aucun lien avec le contrat de quartier « les quais » puisque tous les projets sociaux concernés par le volet 5 ont déjà été retenus depuis un bon moment.

Vous vous plaignez également que nous ne proposons aucunes solutions concrètes. Notre asbl à également pour mission d'aider à la réflexion et non pas d'apporter des solution « clefs sur portes » . De plus, certaines suggestions sont mises en avant dans la brochure, émanant directement des personnes interrogées. Nous vous renvoyons en pages 11 et 12 de celle-ci pour en prendre connaissance.

Un dernier point quant au fait que vous ne vous positionnez pas contre les personnes prostituées de rue elles mêmes, nous tenons à vous signaler que les mesures que vous préconisez, à savoir :

- rendre dans certains cas la prostitution punissable au fédéral afin de faciliter les actions de terrain contre la prostitution de rue par les polices locales,
- verbalisation du racolage
- interdiction de location de chambres destinées à la prostitution,
- rendre le client punissable.

...Ne sont autres que des mesures visant à interdire purement et simplement la prostitution de rue dans votre quartier et la voir se déplacer ailleurs.

Nous terminerons en vous demandant de ne pas vous méprendre sur nos intentions, nous souhaitons tout autant que vous voir arriver des solutions pour permettre à tout un chacun de vivre sereinement dans ce quartier. Malheureusement la mise en place d'un groupe de réflexion ne dépend pas de notre seule bonne volonté, nous ne possédons aucuns locaux dans le quartier. De plus, cela n'aurait pas beaucoup de sens si il ne réunissait pas tous les acteurs concernés (autorité communale, service de police, habitants, commerçants, personnes prostituées...). Sachez également que cette brochure à été envoyée aux différents services susmentionnés et que nous espérons de leur part une réaction allant dans ce sens.

En vous remerciant de toute l'attention que vous porterez à la présente, nous restons à votre disposition pour une rencontre ou des compléments d'informations.

La personne de contact pour ce projet est (...), assistant social, vous pouvez le contacter au 02/219.98.74 ou par mail via espacebxl@hotmail.com

Bien à vous.

L' équipe d'Espace P...